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УСПЕЙТЕ ПОДАТЬ ЗАЯВКУ 
НА БЛАГОУСТРОЙСТВО ДВОРА 

ИЛИ ДЕТСКОЙ ПЛОЩАДКИ!
Вниманию управляющих компаний, ТСЖ и жителей Мирного! Начался приём и оформление 

заявок по выбору инициативных проектов по Программе поддержки местных инициатив на 
2024 год. 

Напомним, программа поддержки местных инициатив действует в Якутии с 2017 года для 
решения вопросов и наиболее важных проблем местного самоуправления. За это время в раз-
ных уголках республики реализовано свыше 1500 проектов. В основе программы лежит концеп-
ция непосредственного вовлечения граждан в решение вопросов местного значения и выбор 
приоритетных направлений расходования части бюджетных средств, а также последующий 
контроль над реализацией этих решений. Совместная работа жителей, администрации и бизне-
са в Программе поддержки местных инициатив позволяет реализовывать важные для района 
и города проекты, решать актуальные вопросы здесь и сейчас.

 
По программе поддержки местных инициатив в период с 2018 по 2023 гг. в г. Мирном уже 

реализованы 16 проектов развития общественной инфраструктуры, основанных на местных 
инициативах:

2018 год
- реконструкция детской площадки возле 
многоквартирных домов по улице Комсо-
мольская д.31, д. 29, д.29А, Аммосова, дом 
№16;
- реконструкция детской площадки во дворе 
домов Солдатова, дом №14 и №16.

2019 год
- асфальтирование центральной аллеи город-
ского кладбища;
- благоустройство придомовых территорий 
многоквартирных домов по улице Тихонова 
№2 и №4;
- благоустройство прилегающей территории 
СОШ №7 и к дворовым территориям жилых 
домов по улице Советской.

2020 год
- благоустройство дворовой территории 
(устройство детской игровой площадки по 
улице Комсомольская №2А, №4А);
- благоустройство дворовой территории 
(устройство детской игровой площадки по 
улице Солдатова, дом №3).

2021 год
- благоустройство дворовой территории (обу-
стройство детской площадки по улице Комсо-
мольская, дом №4);
- благоустройство дворовой территории (об-
устройство детской площадки и парковочной 
стоянки по улице 50 лет Октября дома №14 и 
№16);
- благоустройство дворовой территории 

(устройство спортивной площадки по улице 
Комсомольская, дом №2А, №4А).

2022 год
- благоустройство дворовой территории по 
улице Советская, дом №12 и №14;
- благоустройство дворовой территории по 
улице Аммосова, дом №96/2 (обустройство 
сквера);
- благоустройство дворовой территории по 
улице Тихонова, дом №14 (обустройство дет-
ской игровой площадки и внутриквартального 
проезда).

2023 год
- благоустройство дворовой территории по 
улице Солдатова, дом №11 и №13 (обустрой-
ство детской площадки);
- благоустройство дворовой территории по 
улице 50 лет Октября, дом №5 (обустройство 
детской площадки);

- благоустройство дворовой территории по 
улице Газовиков, з/у №31б (устройство спор-
тивной площадки).

Городская администрация приглашает 
вас, уважаемые жители города, принять уча-
стие в конкурсном отборе. Заявки принима-
ются до 06.10.2023 г. в УЖКХ г. Мирного по 
адресу: г. Мирный, ул. Тихонова,8, тел.4-58-
87.

Условия участия регулируются прика-
зом Министерства финансов Республики 
Саха (Якутия) от 31.08.2021 №01-04/1311Н 
«Об утверждении Порядка проведения кон-
курсного отбора проектов развития обще-
ственной инфраструктуры, основанных на 
местных инициативах, на территории муни-
ципальных образований Республики Саха 
(Якутия)». 

1 ДЕКАБРЯ
ИСТЕКАЕТ СРОК УПЛАТЫ

ЗЕМЕЛЬНОГО НАЛОГА
ТРАНСПОРТНОГО НАЛОГА
НАЛОГА НА ИМУЩЕСТВО
ФИЗИЧЕСКИХ ЛИЦ

УПЛАТИТЕ НАЛОГИ НЕ ПОЗДНЕЕ 
1 ДЕКАБРЯ 2023 ГОДА

Во всех регионах страны (кроме Донецкой и Луганской народных 
республик, Запорожской и Херсонской областей, где не введены налоги 
на имущество) началась рассылка налоговых уведомлений для уплаты 
физическими лицами транспортного и земельного налогов, а также на-
лога на имущество за 2022 год.

Всего в течение сентября – октября планируется направить 70,6 
млн таких уведомлений. Из них порядка 32 млн – в электронном виде 
через «личный кабинет налогоплательщика» и личный кабинет на еди-
ном портале государственных и муниципальных услуг тем, кто под-
ключен к указанным сервисам. Остальным налогоплательщикам – по 
почте заказными письмами.

Налоговые уведомления адресованы владельцам налогооблагае-
мого имущества: транспортных средств, земельных участков, объек-
тов капитального строительства за период владения в течение 2022 
года. Общий объем начислений налогов во всех уведомлениях соста-
вил 348 млрд руб. (+7,7% к 2022 году).

Напоминаем, что налоги, указанные в направленных уведомлени-
ях, необходимо оплатить не позднее 1 декабря 2023 года.

ЧТО ДЕЛАТЬ, ЕСЛИ В 
НАЛОГОВОМ УВЕДОМЛЕНИИ 

НЕКОРРЕКТНАЯ ИНФОРМАЦИЯ?
Все данные о вашем налогооблагаемом имуществе ФНС России 

получает от государственных ведомств. Ответственность за правиль-
ность и полноту этих данных лежит на соответствующих организациях.

Если информация в вашем уведомлении содержит ошибки, следу-
ет обратиться в налоговый орган и направить обращение о внесении 
изменений.

Сделать это можно:
- через личный кабинет налогоплательщика,
- при личном обращении в любой налоговый орган,
- через интернет-сервис «Обратиться в ФНС России»,
- почтовым отправлением.
Налоговый орган проведет проверку и при наличии оснований 

внесет исправления в информационные ресурсы, пересчитает нало-
ги, создаст новое налоговое уведомление, которое разместит в вашем 
личном кабинете налогоплательщика или направит по почте, а также 
направит вам официальный ответ.

По материалам сайта www.nalog.gov.ru
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ИНТЕРВЬЮ С ГЛАВОЙ

АЛЕКСЕЙ ТОНКИХ:  
ИТОГИ ПЕРВОГО ГОДА

РОВНО ГОД НАЗАД ГЛАВОЙ МИРНОГО БЫЛ 
ИЗБРАН АЛЕКСЕЙ ТОНКИХ. В ПРОШЛОМ – 
ВЕТЕРАН БОЕВЫХ ДЕЙСТВИЙ, ГОРНОСПА-
САТЕЛЬ И УПРАВЛЯЮЩИЙ ДЕЛАМИ АДМИ-
НИСТРАЦИИ МО «МИРНИНСКИЙ РАЙОН», 
ОН ОДЕРЖАЛ УВЕРЕННУЮ ПОБЕДУ НА 
ВЫБОРАХ МЭРА, НАБРАВ 71,5% ГОЛОСОВ. 
СЕГОДНЯ, СПУСТЯ ГОД, МЫ ПОДВОДИМ 
ИТОГИ ПЕРВОГО ГОДА РАБОТЫ АЛЕКСЕЯ 
ТОНКИХ В ЭТОЙ ДОЛЖНОСТИ.

Алексей Анатольевич, что именно в работе гла-
вы города оказалось для Вас новым и неожи-
данным?    
Я работаю на муниципальной службе уже 13 
лет, поэтому мои ожидания и реальность со-
впали. Конечно, в работе мэрии есть своя 
специфика – большинство вопросов завяза-
но на жилищно-коммунальном хозяйстве и в 
некоторые направления мне пришлось погру-
жаться с нуля. Но в целом я прекрасно знал и 
понимал, куда шёл. 

Итак, каковы первые результаты Вашей рабо-
ты?
В первую очередь нам удалось безаварийно 
войти в отопительный сезон 2022-2023 гг., 
сохранить стабильную работу коммунальных 
служб, а все возникающие вопросы решать 
незамедлительно. По остальным направле-
ниям моя работа связана с долгосрочными 
проектами, так как ключевые проблемы го-
рода – с «бородой» и по щелчку пальцев они 
не решаются. Сперва необходимо заложить 
фундамент – оздоровить убыточные муни-
ципальные предприятия, по возможности 
ускорить работу с аварийным жилфондом, 
привлечь на благоустройство города допол-
нительные источники финансирования, вы-
полнить огромный объём документальной 
работы. Одного года на это явно недостаточ-
но. Параллельно завершались ранее начатые 
проекты и запускались новые. 
Главный итог года, на мой взгляд, – нам уда-
лось привлечь на благоустройство города 
почти 1 млрд рублей федеральных и респу-
бликанских средств. По этому поводу хочу 
выразить благодарность руководству Мир-
нинского района, Республики Саха (Якутия) и 
АК «АЛРОСА» за поддержку и понимание. Так-
же очень продуктивно и слаженно мы отрабо-
тали в течение года совместно с Мирнинским 
городским Советом – его депутатский корпус 
составляют опытные профессионалы, знаю-
щие город и понимающие его проблемы. 
Не могу не упомянуть социальное партнёр-
ство города с коммерческими компаниями, 
которые ведут в Мирном свою деятельность. 
Яркий пример – АО РНГ, совместный проект с 
которым подарил городу одну из самых кра-
сивых детских площадок по ул. Тихонова, 12.   
И, конечно, отмечу движение «Народный ак-
тив», которое давно стало кузницей лидеров 
общественного мнения в районе и приёмной 
всех наказов избирателей. Часть этих нака-
зов уже выполнена, часть – вошла в планы 
работы городской и районной администра-

ций. Это и есть настоящая командная работа, 
о которой я не раз говорил и которая даёт ре-
альные результаты.       

Бытует убеждение, что город Мирный, как 
центр алмазобывающей промышленности, 
имеет широкие финансовые возможности. А 
что в реальности?
Добыча алмазов напрямую никак не влияет 
на городской бюджет. Но при этом АК «АЛРО-
СА» регулярно оказывает городу финансовую 
помощь, а запуск проекта «Мир-Глубокий» от-
крывает перед городом новые перспективы. 
Также город получает весомую помощь от 
района и республики.   
Да, суммарный бюджет города Мирного из 
разных источников составляет 974 млн. ру-
блей, но для нашего города это скромная сум-
ма, и Мирный, как алмазная столица, достоин 
большего. На это и рассчитан мастер-план 
развития нашего города, к реализации кото-
рого мы уже приступили.    
С другой стороны, считаю, что наш город – 
один из лучших малых городов России. Он 
является идеальным местом для роста и вос-
питания детей. У меня, например, две дочки, 
и я не переживаю, когда они каждое утро са-
мостоятельно идут в школу или днём на тре-
нировку. Плюс – у нас есть огромный выбор 
детских секций и кружков. Также я регулярно 
общаюсь со своими коллегами из других го-
родов– у них проблемы по детским садам. У 
нас этой проблемы давно нет.   
Для взрослого населения в городе также име-
ется достаточное количество мест культурно-
го досуга и занятий спортом – было бы жела-
ние! А для более старшего поколения разраба-
тываются различные программы совместно 
с администрацией Мирнинского района, «На-
родным активом» и компанией «АЛРОСА».   

Главная проблема в городе – жилфонд, на ре-
новацию которого уйдут годы. Можно ли этот 
процесс ускорить?
Пока не получается, но мы продолжаем ис-
кать варианты. Сейчас мы работаем по двум 
программам сноса и переселения из аварий-
ного жилья. В обе программы были включены 
те дома, которые были признаны аварийны-
ми до 01.01.2017. 
Одна программа – республиканская, в рамках 
которой, в частности, ведётся строительство 
нового дома у храмового сквера. Параллель-
но приобретаются квартиры на вторичном 
рынке. Многие пользуются правом компен-
сации – вместо жилья получают денежные 
средства и выезжают в другие регионы Рос-
сии на ПМЖ. 
Вторая программа по переселению действует 
по соглашению с АК «АЛРОСА». В её рамках 
мы предлагаем на выбор переселение во вто-
ричное жильё или денежную компенсацию. 
К сожалению, с приобретением вторичного 
жилья есть проблема – в последнее время 
стоимость квартир в Мирном взлетела. Поэ-
тому городу опять же нужны дополнительные 
средства, как на приобретение «вторички», 

так и на строительство нового 
жилфонда. В перспективе мы 
делаем ставку на строитель-
ство и ведём по этому поводу 
переговоры с руководством ре-
спублики.  Например, корпора-
ция «Дом.РФ» заявила о своей 
готовности зайти в наш город 
для строительства жилья на 
120 квартир. Причём речь идёт 
о современных домах ком-
форт-класса. Ориентировочно 
это произойдёт в 2026 году. 
Сегодня администрация горо-
да определяет места и техни-
ческие возможности для этого 
строительства. 
Также, имеется интерес к наше-
му городу со стороны крупных 
застройщиков жилья, готовых 
вести не точечную, а поквар-
тальную застройку. Но это пока 
в стадии предварительных пе-
реговоров. 
Сейчас все наши силы направлены на то, 
чтобы до конца года включить в список ава-
рийного жилфонда оставшиеся 17 домов, ко-
торые до сих пор не признаны аварийными. 
Если мы не сделаем это сейчас, то сдвинутся 
сроки их сноса, а с ними и сроки переселения 
жильцов этих домов. 

Что мешает оперативно признать тот или иной 
дом аварийным?
Всё зависит от того, кто собственник жилья. 
Именно он инициирует процедуру признания 
дома аварийным. С муниципальным жильём 
все просто – участие жильцов не требуется, 
всё делает администрация города. А вот по 
остальному жилфонду эту работу должны 
провести сами жильцы – организовать общее 
домовое собрание собственников жилья, вы-
брать организацию для проведения экспер-
тизы и заключения на предмет аварийности 
дома. Только после этого можно говорить о 
сроках сноса и переселения. Но, оказывается, 
собраться и что-то решить – уже проблема 
для людей. Многие годами ждут, когда кто-то 
это сделает за них. Но этого не будет.   

Как обстоят дела по ремонту городских дорог?    
В этом году нам удалось заасфальтировать 
часть дорог – по улице 40 лет ЯАССР, не-
сколько перекрестков в центральной части 
города и ряд внутриквартальных проездов. 
Но по большинству участков – это ямочный 
ремонт. У нас есть проекты по капитальному 
ремонту (Ленинградский проспект, ул. Ойун-
ского, ул. Комсомольская). Сейчас мы отра-
батываем их с Министерством транспорта 
Якутии, потому что с 2025 года начнёт рабо-
тать федеральная программа «Безопасные и 
качественные дороги», и эти улицы уже туда 
вошли. Участие в проекте сулит нам полно-
ценное асфальтирование по новым ГОСТам. 
Сейчас готовим необходимую документацию 
по этим дорогам.

Что делать с дорогами в дачных районах? 
Это должны решить сами дачники. Им необ-
ходимо обращаться с запросом о проведении 
работ к своим председателям. При наличии 
таких заявок мы, со своей стороны, можем 
взять на себя определенную часть софинан-
сирования этих работ при наличии заявок, 
выделить субсидию для ОНТ и СНТ.  Но само-
стоятельно провести ремонт таких дорог мы 
не можем, так как это уже нецелевое исполь-
зование бюджетных средств со всеми право-
выми последствиями.        

Какие планы по ремонту городских тротуаров?
В следующем году мы ждём исполнение га-
рантийных обязательств от подрядчика – бу-
дет восстановлен тротуар по ш. 50 лет Октя-
бря (в сторону фабрики №3) и самостоятель-
но проведём ремонт тротуаров по ш. Кузако-
ва (в сторону аэропорта) и по Ленинградскому 
проспекту (в сторону СФР). Сейчас разраба-
тывается программа сроком не менее 5 лет, в 
рамках которой ремонт тротуаров будет ком-
плексным – помимо замены плитки и бордю-
ров, будут устанавливаться новые огражде-
ния и фонарные столбы, благоустраиваться 
газон. Делать по одной улице в год – нам по 
силам. В этом плане нас готова поддержать 
администрация Мирнинского района.

В городе появился новый вид бродячих живот-
ных – собаки с бирками, численность которых 
растёт. Получается, проблема с собаками не 
имеет решения? 
Закон обязывает нас сохранять животных в 
любом случае. После отлова собак на пожиз-
ненное содержание в приюте остаются толь-
ко агрессивные и крупные особи. Остальные 
стерилизуются, вакцинируются от бешенства 
и выпускаются в место отлова. Повторюсь, 
таковы требования закона. 
Поэтому животных меньше не становится. И в 
других городах – всё то же самое. На послед-
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ИНТЕРВЬЮ С ГЛАВОЙ

СПОРТИВНЫЙ ГОРОД

На лыжной базе «Заречная» теперь можно не 
только покататься на лыжах/велосипедах или посе-
тить тренажёрный зал, но и подготовиться к труду 
и обороне – здесь появилась новая и современная 
спортплощадка для сдачи нормативов комплекса 
ГТО. Объект построен в рамках программы «Со-
здание комфортной городской среды» и за счёт 
средств, выделенных АК «АЛРОСА».

Ещё месяц назад здесь был пустырь, поэтому 
территорию благоустроили с нуля: участок земли 
выровняли и утрамбовали, залили бетоном, уста-
новили спортивные элементы и залили резиновой 
крошкой. Любители спорта и сторонники ЗОЖ мо-
гут заниматься здесь даже в вечернее время после 
рабочего дня, ведь на лыжной базе теперь есть ос-
вещение. Светлое время суток неумолимо сокра-
щается, поэтому долгожданные фонари – очень 
кстати. Отныне мирнинцы могут покататься на ве-
лосипедах (а зимой – на лыжах) или позаниматься 
на спортивной площадке даже вечером с наступле-
нием сумерек. Решение установить фонари было 
принято исходя из обращений горожан. Работы по 
созданию освещения заняли два месяца, но из-за 
задержек поставки материалов растянулись до 
конца августа. Общая протяженность линий со све-
тодиодными светильниками на 118 опорах соста-
вила 2,2 км.

Приглашаем мирнинцев посетить лыжную базу 
и провести время с пользой для здоровья! Сообща-
ем, что тренажёрный зал в здании лыжной базы 
работает круглогодично. Касса работает с 10.00 до 
19.00, выходные дни: понедельник, вторник. Стои-
мость посещения тренажёрного зала: 1 час – 200 
руб. Многодетным семьям предоставляются льго-
ты. Адрес лыжной базы: микрорайон Заречный, ул. 
Куницына, 18Б.

НА ЗАРЕЧНОМ ПОЯВИЛАСЬ 
НОВАЯ СПОРТПЛОЩАДКА

ней встрече с участниками Всероссийской Ас-
социации развития местного самоуправления 
о проблеме бродячих животных говорил каж-
дый глава поселения. Этот вопрос уже выне-
сен на более высокий уровень. 
А пока мы увеличиваем приют для содержа-
ния животных, и это всего лишь временное 
решение. Хотя после недавних региональных 
выборов появилась надежда – в Ил Тумэн 
прошли кандидаты от Мирнинского района, 
которые в курсе этой проблемы и солидарны 
с нами в её незамедлительном решении.  

Когда начнётся реконструкция городского 
парка?
Планируем уже в следующем году. Сейчас ра-
ботают проектировщики, а в апреле 2024 года 
мы должны будем определиться с подрядчи-
ком работ по благоустройству. Проект будет 
разбит на этапы, так как строительный сезон 
в Мирном, как известно, очень короткий. Но 
основной этап, связанный с федеральным 
финансированием, мы должны будем выпол-
нить уже в 2024 году, никак не позже.   

В этом году в городе появились 8 новых дет-
ских игровых площадок. Какие дворы следу-
ющие?
У нас на подходе ещё ряд новых проектов – 

это благоустройство дворовых и обществен-
ных территорий по ул. Аммосова, 98, ул. Сол-
датова, 2/1 и ул. Ойунского, 21. Эти проекты 
уже прошли госэкспертизу.  
Также у нас запланировано обновление бота-
нического сада, чтобы этот объект стал более 
функциональным для горожан. 
Продолжается «Программа поддержки мест-
ных инициатив», в рамках которой свои 
территории благоустраивают сами жители 
совместно со своими управляющими компа-
ниями при поддержке республики. В рамках 
этой программы, например, была благоустро-
ена территория по ш. 50 лет Октября, между 
домами 5 и 7, ул. Солдатова, 13, спортивная 
площадка по ул. Газовиков.
За счёт местного бюджета мы обновили но-
вую площадку по ул. Ленина (возле магазина 
«Магнолия»).   
Ну и не будем забывать про зону отдыха на 
реке Ирелях, один из крупнейших в городе 
проектов по благоустройству. В этом году мы 
завершили первый и основной этап, но офи-
циальное открытие объекта мы, скорее всего, 
перенесем уже на следующий год. Дело в том, 
что в работе строителей нами были выявлены 
недочёты, на устранение которых ушло время 
и сдвинулись сроки окончания работ. Допол-

нительно необходимо доработать документа-
цию и реализовать новые решения для отды-
ха горожан, принятые недавно и не вошедшие 
в проект. Поэтому прошу мирнинцев немного 
запастись терпением и дать нам возможность 
без спешки, но качественно завершить этот 
объект.     

Как бороться с вандалами на детских площад-
ках?
Во-первых, необходимо участие взрослых, 
чтобы они не оставались в стороне – обща-
лись на эту тему с детьми, делали им заме-
чания на самих площадках. Отсутствие кон-
троля приводит к чувству безнаказанности 
у детей и подростков. Во-вторых, придётся 
заняться организацией видеонаблюдения и 
наказывать рублем. По-другому никак. Люди 
должны знать, что последствия неизбежны. 
Все мы хотим жить в благоустроенном и кра-
сивом городе, поэтому давайте доведём наши 
желания до конца, общими усилиями. Было бы 
хорошо, если бы мирнинцы не только нас кри-
тиковали, но и поддержали.

Когда, наконец, в Мирном начнёт работать но-
вый региональный оператор по вывозу мусо-
ра?
Данная тема на нашем контроле с прошлого 
года. Как известно, причина текущей ситуа-
ции с вывозом мусора – в финансовых труд-
ностях текущего оператора в лице ООО МПЖХ, 
которые копились годами. Цепной реакцией 
за этим последовали проблемы с техникой и 
коллапс с вывозом мусора. Поэтому в течение 
этого года мы вели подготовительную работу 
по смене оператора, а в августе этот вопрос 
был решён – с 1 октября вывозом мусора в 
городе занимается ООО УК «АйхалЦентр».   
С данным оператором у нас есть большие на-
дежды – организация уже имеет опыт рабо-
ты и обещает обновить свою технику. ООО УК 
«АйхалЦентр» уже зарекомендовал себя с хо-
рошей стороны, работая в Айхале. Я общался 
с главой посёлка, и таких проблем, как в Мир-
ном, там давно не знают. Надеюсь, что и мы 

после 1 октября забудем про горы мусора, как 
про страшный сон.  
Параллельно решаем вопрос установки ви-
деонаблюдения и штрафов за организацию 
несанкционированных свалок. Тем более, что 
прецеденты уже есть.  
В частном секторе после прихода нового опе-
ратора мы планируем пойти дальше и ввести 
«звонковую систему» - в определенное время 
будет приезжать машина и принимать мусор. 

Вы лично встречаетесь и общаетесь с жителя-
ми домов на их дворовых территориях. Как это 
помогает Вам в работе?  
Именно на таких встречах я узнаю многое, 
что не доводится до меня в условиях каби-
нетной работы. Всё, что озвучивают горожане 
на этих встречах, сразу берётся на карандаш 
и отрабатывается ответственными служба-
ми и управляющими компаниями. Что-то ре-
шается в течение недели, что-то включается 
в программы и планы администрации. Даже 
если какой-то вопрос вне компетенций мэрии, 
решаем его совместно с районом, республи-
кой или компанией. То есть каждое обращение 
имеет ответную реакцию. 
К сожалению, активность жителей на таких 
встречах не всегда высокая – на прямой ди-
алог с главой города выходит порой 20-30% от 
всех жильцов дома. Иногда к диалогу присое-
диняются соседи с других дворов.  Хотелось 
бы, чтобы мирнинцы более активно участво-
вали в жизни родного города.   

Семья довольна тем, что глава семейства те-
перь ещё и глава города?
Очень «довольна»! Теперь видимся только по 
утрам во время завтрака (смеётся). А если 
серьезно, то семья меня поддержала и для 
меня это самое главное. Дома я фактически 
перестал жить с тех пор, как перешёл на муни-
ципальную службу, которая требует от меня 
максимального погружения в проблемы горо-
да и их решение. Семья это прекрасно пони-
мает и надежно держит тыл. Мне лишь оста-
ётся благодарить их за терпение и поддержку.         
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Реализация программы сноса ветхого и аварийного 
жилья в Мирном началась в 2013 году. Её началом ста-
ло подписанное Соглашение о передаче в собственность 
муниципальным образованиям Мирнинского района 
объектов жилфонда АК «АЛРОСА» и о финансировании 
расходов по их содержанию. В Соглашение вошли 40 мно-
гоквартирных домов. За период 2013 года по настоящее 
время было снесено и переселено 36 многоквартирных 
аварийных домов и построено 7 новых многоквартир-
ных домов. В 2019 году на территории города началась 
реализация региональной адресной программы на 2019-
2025 гг. в соответствии с Федеральным законом РФ от 
21.07.2007 № 185-ФЗ «О фонде содействия реформиро-
ванию жилищно-коммунального хозяйства». В него были 
включены 15 многоквартирных домов, признанных ава-
рийными до 01.01.2017.

В следующую республиканскую адресную программу 
«Переселение граждан из аварийного жилищного фонда 
на 2025-2030 годы», согласно Федеральному закону РФ 
от 21.07.2007 № 185-ФЗ «О Фонде содействия рефор-
мированию жилищно-коммунального хозяйства», будут 
включены 200 многоквартирных домов, признанных 
аварийными в период с 01.01.2017 г. до 01.01.2022 г. На 
сегодня аварийный жилфонд в Мирном составляет 224 

многоквартирных дома. В ближайшее время Правитель-
ством РФ будет принято решение о включении в следую-
щую программу домов, признанных аварийными в 2022 г. 
и 2023 г., т.е. до 01.01.2024. 

Информация о всех многоквартирных домах в Мир-
ном, признанных аварийными, в том числе – панируемые 
сроки переселения жильцов, размещена на официальном 
сайте городской администрации мирный-саха.рф.

О приобретении квартир на вторичном рынке 
В текущем 2023 году продолжаются закупки по при-

обретению квартир на вторичном рынке для переселения 
граждан из аварийных домов. В связи с этим админи-
страция МО «Город Мирный» для муниципальных нужд 
приобретает в г. Мирном 1, 2, 3 – комнатные квартиры, 
расположенные в каменных многоквартирных домах, не 
относящихся к аварийному жилому фонду.

Приглашаем жителей г. Мирного к участию в элек-
тронных аукционах!

По вопросам технических характеристик жилых по-
мещений и аукционной процедуре обращаться в управле-
ние жилищной политики по адресу: ул. Ленина, д. 11, каб. 
119 и 120, либо по т. 6-19-19 (доб. 5).

Подведены итоги заключительного 5-го этапа меж-
ведомственной профилактической акции «Вода – без-
опасная территория», которая проходила в Мирном с 
мая по сентябрь текущего года.

В рамках проведения акции силами патрульных и 
профилактических групп, состоящих из числа специ-
алистов отдела по ГО и ЧС городской администрации, 
сотрудников МЧС и ГИМС, административной комис-
сии Мирнинского района и МВД, проводились рейдо-
вые мероприятия на территории МО «Город Мирный», в 
том числе патрулирование возможных мест несанкци-
онированного купания граждан.

За период проведения акции было проведено 25 
патрулирований. В ходе работы состоялось более 100 
профилактических бесед с нарушителями разного воз-
раста. Административные правонарушения не выявля-
лись.

Уважаемые мирнинцы! Напоминаем, что в случае 
возникновения любого происшествия необходимо не-
замедлительно сообщить об этом на единый номер 
вызова экстренных оперативных служб 112.

Отдел по гражданской обороне 
и чрезвычайным ситуациям

МЫ НА СВЯЗИ ЖИЛИЩНАЯ ПОЛИТИКА

БЕЗОПАСНЫЙ ГОРОД

АКТУАЛЬНО
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29 сентября завершился 
последний этап акции 

«Вода - безопасная территория»

Внимание! 
В мэрии изменился 

номер телефона
Уважаемые мирнинцы, информируем что позвонить в администра-

цию города Мирного можно по единому многоканальному номеру 6-19-19. 
Позвонив на данный номер, вам нужно будет дополнительно нажать 

цифру отдела, в который вы хотите попасть: 

- если вы хотите связаться с приём-
ной главы города Алексея Тонких и 
заместителями главы – нажмите 
цифру 1; 
- если вы хотите связаться с управ-
лением архитектуры и градострои-
тельства – цифру 2; 
- если вы хотите связаться с отде-
лом по земельным отношениям – 
цифру 3; 
- если вы хотите связаться с иму-
щественным отделом – цифру 4; 
- если вы хотите связаться с управ-
лением жилищной политики – циф-
ру 5; 
- если вы хотите связаться с отде-
лом социальной политики – цифру 
6; 
- если вы хотите связаться с от-
делом по отраслевым вопросам – 
цифру 7; 
- если вы хотите связаться с от-
делом по делам гражданской обо-
роны и чрезвычайным ситуациям 
– цифру 8; 
- если вы хотите связаться с право-
вым управлением – цифру 9; 
- если вы хотите связаться с управ-
лением по бухгалтерскому учёту – 
цифру 10; 

- если вы хотите связаться с управ-
ления экономики и финансов – 
цифру 11; 
- если вы хотите связаться с отде-
лом по муниципальной службе и де-
лопроизводству – цифру 12; 
- если вы хотите связаться с орга-
низационным отделом – цифру 13; 
- если вы хотите связаться с отде-
лом по связям с общественностью 
и СМИ – цифру 14; 
- если вы хотите связаться с отде-
лом закупок для муниципальных 
нужд – цифру 15; 
- если вы хотите связаться с отде-
лом по внутреннему муниципаль-
ному финансовому контролю – 
цифру 16; 
- если вы хотите связаться с адми-
нистративно-хозяйственным отде-
лом – цифру 17; 
- если вы хотите связаться с Кон-
трольно-счетной палатой – цифру 
18; 
- если вы хотите связаться с отде-
лом по обеспечению деятельности 
городского Совета – цифру 19; 
- если вы хотите связаться с отде-
лом автоматизированных систем 
управления – цифру 20. 

Дополнительно информируем, что на официальном сайте админи-
страции мирный-саха.рф в разделе «Администрация города» - далее раз-
дел «Телефонный справочник» опубликован обновлённый телефонный 
справочник с внутренними номерами специалистов.

Администрация города 
в социальных сетях

Уважаемые жители алмазного края! Нам важно оставаться 
с вами на связи на доступных площадках в социальных сетях и 
мессенджерах. Переходите по ссылкам и сохраняйте контакты 
администрации г. Мирного!

Нас можно найти:

Telegram 
https://t.me/adm_mirny

ВКонтакте 
https://vk.com/sakha_admmirny

Одноклассники 
https://ok.ru/admmirny

Сайт 
http://мирный-саха.рф

E-mail: info@gorodmirny.ru

ЧИТАЙТЕ ПОЛЕЗНУЮ ИНФОРМАЦИЮ, 
УЗНАВАЙТЕ СВЕЖИЕ НОВОСТИ! 

МЫ НА СВЯЗИ! 

Снос ветхого и аварийного 
жилья в Мирном:

только факты и цифры

В МИРНОМ СМЕНИЛСЯ РЕГОПЕРАТОР ПО ВЫВОЗУ МУСОРА
Министерством жилищно-коммунального хозяйства и энергетики Республики Саха (Якутия) с 1 октября 2023 

года Региональным оператором по обращению с твердыми коммунальными отходами (ТКО) в Мирнинском райо-
не определено ООО УК «АйхалЦентр», генеральный директор Симонян Ваге Борисович. 

Жителям г. Мирный, п. Чернышевский, п. Алмазный, п. Светлый, п. Арылах по вопросам заключения договоров 
об оказании услуг по обращению с ТКО необходимо обращаться в договорной отдел по телефонам: 8-914-252-03-
33, 4-97-17.

По возникающим вопросам обращаться в ООО УК «АйхалЦентр» по телефонам:
— приемная 8 (41136) 6-33-37;
— диспетчерская 8-914-255-95-42;
— бухгалтерия: 8 (41136) 6-08-88, 6-38-38, 8-924-866-33-33;
— инженер по охране окружающей среды: 8 (41136) 6-08-28.
Проект договора на оказание услуг по обращению с твердыми коммунальными услугами и проект заявки на 

оказание услуг по обращению с ТКО можно скачать на официальном сайте администрации мирный-саха.рф.


